

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------------|--------------|
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | 26.09.2013 |

Abfallbehälter in der Innenstadt

Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Innenstadt stellte am 04.07.2013 folgende Anfrage:

Abfallbehälter in der Innenstadt

Trotz der unverkennbaren und erfolgreichen Bemühungen der Abfallwirtschaftsbetriebe in den letzten Jahren, Straßenreinigung und Abfallentsorgung im öffentlichen Raum zu verbessern, wird vermehrt aus der Bürgerschaft der Eindruck vermittelt, dass Anzahl und Platzierung der Abfallbehälter nicht optimal sind. Wir fragen daher die Verwaltung, nach welchen Regeln Abfallbehälter (in der Innenstadt) hinsichtlich Anzahl und Ort in Straßen, auf Plätzen und in Parkanlagen aufgestellt werden.

Wir bitten, wenn mit vertretbarem Aufwand leistbar, um eine Darstellung der Aufstellungsorte in einer Übersichtskarte.

Die Verwaltung fügt hier die Antwort der AWB GmbH & Co. KG bei.